

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatu

Dengan mengucapkan rasa syukur yang sangat amat banyak kepada Allah SWT, atas berkat, rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perancangan Learning Management System Dengan Konsep Gamifikasi pada Smp Negeri 1 Sukatani” yang dimana untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar strata satu pada Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknis dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung.

Penghargaan dan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada kedua orang tua saya yaitu Ibu dan ayah yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang serta perhatian moril maupun materil. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan Rahmat, Kesehatan dan keberkahan di dunia dan di akhirat atas budi baik yang telah diberikan kepada mereka.

Dalam penulisan skripsi ini, Penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan, serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pembimbing yang terhormat, yakni Bapak Syahrul Mauluddin, S.Kom., M.Kom., selaku Dosen Pembimbing, yang telah meluangkan waktunya, tenaga dan pikirannya untuk membimbing Penulis dalam penulisan skripsi ini,

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis juga mendapat banyak sekali bantuan dari berbagai pihak, baik secara moril maupun materil yang tak terhingga nilainya. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan bantuannya kepada penulis, yaitu sebagai berikut::

- a. Yth. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
- b. Yth. Bapak Assoc. Prof. DR. Ir. Herman S. Soegoto, MBA. Selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer
- c. Yth. Ibu Dr.Wartika, S.Kom., M.T. Selaku Kaprodi dan Penguji 1

- d. Yth. Bapak Nizar Rabbi Radliya, S.Kom., M.Kom Selaku Dosen Wali dan Penguji II yang Telah Memberikan Banyak Arahan Selama Mengikuti Proses Akademik di Kampus.
- e. Seluruh Dosen Prodi Sistem Informasi Yang Telah Memberikan Pengajaran Sepanjang Proses Perkuliahan dan Seluruh Staf Sekretariat Program Studi Sistem Informasi.
- f. Yth. Ibu Eva Nurlaela, S.Pd. Selaku Kepala Sekolah Smp Negeri 1 Sukatani Serta Semua Pegawai Di Smp Negeri 1 Sukatani Terima Kasih Atas Kerjasama dan Informasi atau Data yang Telah Diberikan Untuk Dapat Menyelesaikan Skripsi.
- g. H. Rohibin dan Hj. Rita Susilawati Selaku Kedua Orang Tua Penulis yang Selalu Mendoakan dan Memberikan Dukungan Materil Maupun Moril Kepada Penulis Dalam Menyelesaikan Skripsi Ini dan Terutama Dalam Menjalankan Aktivitas Kuliah.
- h. Sahabat-Sahabat Saya di Purwakarta, Nazmi Fikriansyah yang Selalu Menerima Saya Untuk Menginap Di Rumahnya Dalam Penyusunan Skripsi. Novi Herawati yang Juga Sudah Membantu Saya Dalam Menyelesaikan Skripsi Ini dan Bertukar Pikiran. Leisya Seika Febrianty yang Telah Membantu Saya Dalam Mengerjakan Skripsi dan Selalu Memotivasi Saya Untuk Menyelesaikan skripsi. Rizqullah Ewaldo yang Selalu Membantu Secara Materil Maupun Moril Dalam Penyelesaian Skripsi Ini.
- i. Syifa Listy Fatiha yang Selalu dan Selalu Menjadi *Support System* Saya Dari Skripsi Ini Dimulai Hingga Selesai.
- j. Teman-teman Saya di Kelas IS 3 yang Telah Membantu Saat Kuliah Hingga Sekarang Menyelesaikan Skripsi.

Dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan baik dari segi teknik penyajian penulisan, maupun materi penulisan mengingat keterbatasan kemampuan, pengetahuan dan pengalaman penulis dalam pembuatan skripsi ini. Untuk itu penulis akan selalu menerima segala masukan yang ditujukan untuk menyempurnakan skripsi ini.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak dan apabila ada

yang tidak disebutkan Penulis mohon maaf, dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh Penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi Penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Allah SWT, Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatu

Bandung, Agustus 2023

Penulis